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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de fevereiro do ano de 2022, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Drº Valmir, Fábio Costa, Fernando 
Hollanda, Francisco Holanda Filho, Francisco Sales, Gaby Ronalsa, João 
Catunda,Davi Davino,José Márcio Filho, Joãozinho, Leonardo Dias, 
Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, 
Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado para 
aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, 
como primeira oradora vereadora Silvânia Barbosa parabenizou o 
secretário Municipal de Educação, professor Elder Maia, pelo lançamento 
hoje de manhã da 1ª Olimpíada de Língua Portuguesa para alunos da rede 
municipal, a solenidade de abertura ocorreu na quadra da Escola Municipal 
Rui Palmeira, localizada no bairro Vergel do Lago. Com o objetivo de 
incentivar a leitura e a criatividade literária dos estudantes. A parlamentar 
deu mais subsídios a respeito do tema abordado em tribuna. Parabenizou 
também a iniciativa com as crianças e artistas locais em favor do meio 
ambiente com relação a pintura das galerias pluviais onde o intuito é inibir 
as pessoas de descartar lixo nesses locais. Reportou-se a falta de água na 
região do Vergel do Lago e Ponta Grossa, por conta da prestadora de 

serviço BRK, onde a prefeitura está abastecendo as escolas com carros 
pipas. Fez apelo para que esta Casa debata esse tema. Solicitou que a 
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BRK solucione o quanto antes essa problemática pois a empresa tem só 
prejudicado a vida da população. Em aparte o vereador Joãozinho 
parabenizou a oradora pelo tema abordado. O parlamentar pontuou que fez 
contato com a Sr.ª Viviane Gurgel (Gerente de Relacionamento da BRK) 
onde a mesma solicitou que a população abram chamados para que a 
empresa tenham essas notificações a fim de executarem o serviço de 
melhoria no abastecimento de água. O parlamentar corroborou com o 
pronunciamento da oradora no tocante a prestação de serviço muito ruim 
que a empresa BRK tem oferecido aos seus consumidores. Solicitou que 
junto a oradora e o vereador Raimundo Medeiros possam marcar uma 
agenda na BRK para discutirem sobre essa temática. Retornando a oradora 
afirmou que pode marcar a reunião com os membros da BRK para 
averiguarem essas questões, pois a empresa tem a obrigação de prestar 
um bom serviço aos seus consumidores. Com relação a abertura de 
chamados, a vereadora pontuou que as redes sociais estão aí fazendo esse 
papel mostrando toda problemática vivenciada pela falta de água, pois as 
queixas da população são enormes. O segundo orador vereador 
Raimundo Medeiros reconheceu os esforços que o prefeito JHC tem feito 
na questão de melhorias para a cidade porém ontem foram registrados três 
assaltos no Novo Jardim e Jardim Royal devido à falta de iluminação 
nessas comunidades. O parlamentar solicitou melhorias (de iluminação 
pública) com relação a parte alta da cidade em especial aos conjuntos 
supracitados. Parabenizou a vereadora Silvânia Barbosa pelo seu 
pronunciamento de hoje em relação a BRK. O parlamentar fez duras 
críticas a citada empresa. Afirmou que a privatização das empresas 
públicas fazem mal ao povo e não serve para a população trabalhadora. 
Fez críticas também a empresa Equatorial pelo mal fornecimento de 
energia elétrica. Em aparte o vereador Alan Balbino parabenizou os 
oradores pelo tema abordado hoje nesta sessão. Pontuou que a Casa 
possui independência em tomar qualquer atitude com relação a fiscalização 
onde tem duas preocupações que atinge esse parlamento o primeiro é no 
tocante a água com todo esse volume de problemas que está sem solução 
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até agora e segundo no quesito energia são diversas dificuldades também 
desde problemas com os próprios registros, consultas que são feitas e não 
são atendidas. Sugestionou a desapropriação do prédio da Equatorial 
localizado na Gruta de Lourdes para comportar dez secretárias municipais. 
Em aparte o vereador Joãozinho parabenizou o orador pelo tema abordado. 
Mencionou as cobranças que a BRK tem feito nos meses de outubro, 
novembro e dezembro das localidades que não houve consumo de água 
pela falta de abastecimento. O parlamentar mencionou que esteve na 
ARSAL para averiguar in loco essa situação. Lembrou que existe uma ação 
civil pública em desfavor da BRK. Solicitou que a empresa BRK faça a 
fiscalização junto com a ARSAL lembrando que a única pessoa que não 
pode ser penalizada é a população. Retornando o orador lamentou a 
ausência do estado na resolutividade dessa problemática. Em aparte o 
vereador Francisco Sales parabenizou os oradores pelo tema abordado em 
tribuna. Criticou a empresa BRK pelo o desserviço que a mesma vem 
prestando à população maceioense. Criticou também o governo do estado 
pela licitação (da empresa de abastecimento de água) muito mal feita na 
qual só se levou em consideração qual seria a contrapartida da empresa, 
onde já começou errado porquê vendeu algo que não pertencia ao governo 
do estado, pois o saneamento pertence aos municípios. Salientou que o 
colegiado deve se posicionar em defesa da nossa cidade. O terceiro 
orador vereador Alan Balbino informou que o Brasil está pra receber um 
mal dito presente um PL nominado Jogos de Azar, liberação de cassinos 
em todos país que trará consequências inimagináveis na vida da nação 
brasileira, conforme a universidade de São Paulo destacou, já são cerca de 
dois milhões de viciados compulsivos em jogos de azar. O parlamentar 
mencionou em tribuna que é necessário dizer não à este projeto. Leu em 
tribuna os malefícios que segundo a OMS este projeto se aprovado trará a 
população. Fez apelo aos deputados federais para que não aprovem esse 
projeto, votem contra. O quarto orador vereador Leonardo Dias 

mencionou a respeito do ato heroico que Maceió presenciou no dia de 
ontem, onde o senhor Nadilson dos Santos que está presente nesta sessão 
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(se encontra na galeria) a convite deste vereador, veio à está Casa para 
receber hoje os parabéns pela sua ação em salvar uma senhora idosa Ruth 
Acioly que seria atropelada pelo VLT, onde desde já solicitou deferimento 
de uma moção de aplausos em favor do senhor Nadilson.  Enalteceu o ato 
heroico e de bravura do senhor Nadilson onde espera que esse gesto sirva 
de exemplo para sermos mais altruístas. Em aparte a vereadora Silvânia 
Barbosa parabenizou o senhor Nadilson o considerando um anjo na hora 
exata. Retornando o orador solicitou deferimento da moção ao senhor 
Nadilson. O senhor presidente mencionou sua gratidão em ter esse 
momento no parlamento em poder reconhecer um cidadão que tem todos 
os pré-requisitos para ser homenageado por esta Casa porquê a atitude 
que ele teve ontem emocionou a todos, com um gesto de um verdadeiro 
herói, salvando a vida de uma senhora. Mencionou que entregará uma 
também uma Comenda do Mérito Cívico ao senhor Nadilson, para que o 
mesmo sirva de exemplo com esse gesto de bravura com seu ato louvável 
em salvar a vida daquela senhora. Solicitou também a inclusão na ordem 
do dia de hoje da comenda supracitada. Em seguida deferiu a solicitação 
do vereador Leonardo Dias. No Prolongamento do Expediente foram 
lidos: PL – Vereador Leonardo Dias, protocolo web nº 02220006/2022; 

PL(s) – Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº(s) 02140017/2022 e 
02220013/2022; Projetos de Decreto Legislativo – Vereador Oliveira Lima, 
protocolo web nº(s) 02160025/2022 e 02160026/2022. Foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos Vereador Alan 
Balbino, ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02210019/2022 
e 02210020/2022; Requerimento Vereador Davi Davino, em Discussão 
Única, protocolo web nº 02220001/2022; Requerimento Vereador Leonardo 
Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 02220002/2022; 
Requerimento Vereador Francisco Filho, em Discussão Única, protocolo 
web nº 02220007/2022; Requerimento Vereador Cal Moreira, em 
Discussão Única, protocolo web nº 02220014/2022; Requerimentos 
Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
02220015/2022, 02220018/2022, 02220019/2022 e 02220022/2022 (todos 
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foram discutidos pelo autor); Requerimentos Vereador Raimundo Medeiros, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02180014/2022 a 
02180018/2022 (todas foram discutidos pelo autor); Moção de Repúdio – 
Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
02210017/2022 (discutido pelo vereador Leonardo Dias) Aprovado com o 
voto contrário do vereador Leonardo Dias; Comenda do Mérito Cívico  – 
Vereador Galba Netto – Ao senhor Nadilson Silva dos Santos (discutido 
pelo autor e pelos vereadores Alan Balbino e Leonardo Dias); Moção de 
aplausos – Vereador Leonardo Dias – Ao senhor Nadilson Silva dos Santos; 
Requerimento Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo 
web nº 02220009/2022 (discutido pelo autor); PL – Vereador Alan Balbino, 
em 2ª Discussão, protocolo web nº 11220008/2021 (discutido pelo autor); 
PL – Vereadora Silvânia Barbosa, todos em 2ª Discussão, protocolo web 
nº(s) 09060002/2021, 09150033/2021, 08090012/2021 e 08200019/2021; 
PL – Vereador Oliveira Lima, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
11110002/2021. Passando para o Expediente Final, usou da palavra o 
vereador Leonardo Dias que lembrou o prefeito JHC que hoje completam 
419 dias sem o pagamento dos precatórios do FUNDEF. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para 
amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 23 de Fevereiro de 2022 João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates. b 
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